

Trabajan en Cuba por restablecer servicio eléctrico afectado por huracán Ian



Imagen: Archivo.

La Habana, 29 sep (RHC) Los trabajadores de la industria electroenergética de Cuba continúan los esfuerzos por restablecer el servicio eléctrico en el país afectado con el paso del huracán Ian por el occidente, con categoría tres en la escala Saffir-Simpson.

De acuerdo con una nota de la Unión Eléctrica, en el microsistema de la región Oeste se encuentran en servicio Energas Boca de Jaruco, la Generación Móvil de Mariel con dos patanas, la de Tallapiedra y la de Regla, y se sirven en La Habana 130 Megawatt (MW).

No se ha podido dar más carga en las provincias de Pinar del Río, Artemisa y La Habana por no tener disponibles los circuitos de distribución, apunta el texto, que informo que brindará el servicio a esos territorios en la medida en que se verifiquen los circuitos.

Señala, asimismo, que con el arranque de las Centrales Termoeléctricas -CTE-, de Santa Cruz y Mariel, se fortalecerá el sistema de la región occidental y permitirá enlazarse con el microsistema de la región de Matanzas, que está sirviendo parte de la carga a esa provincia.

En la región oriental se logró arrancar la unidad uno de la CTE Felton con 150 MW que, de conjunto con la generación distribuida de esa región propició que se sirvieran una gran parte de las provincias de Holguín y Las Tunas y una menor parte de Camagüey y Santiago de Cuba.

Está en proceso de arranque la unidad seis de la CTE Nuevitas que permitirá incrementar la cobertura de servicio en Camagüey y Santiago de Cuba. Adicionalmente permitirá avanzar hacia la región central del país.

Mientras, se comenzó el arranque de la unidad cinco de la CTE Renté que fortalecerá el sistema de la región oriental y la unidad tres de la CTE Carlos Manuel de Céspedes.

Continúan en operación varios microsistemas en los territorios que garantizan el servicio de los centros vitales y parte de la población.

Según la Empresa Eléctrica de La Habana, en su canal oficial en Telegram, a las 14:00 hora local de hoy ya tenían el servicio restablecido unos 316 mil clientes, el 37 por ciento de la población capitalina. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300569-trabajan-en-cuba-por-restablecer-servicio-electrico-afectado-por-huracan-ian>



Radio Habana Cuba